

Upaya Preventif Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Berikan Sosialisasi Bullying

Agung widodo - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Aug 13, 2024 - 09:25



Sertu Achmad Safi'i bersama Bhabinkamtibmas Bripka Nur Rohmat, SH turun ke wilayah binaan untuk melaksanakan kegiatan Sosialisasi Bullying

DEMAK - Sebagai upaya untuk mencegah terjadinya bullying atau perundungan anak di lingkungan sekolah, beberapa sekolah di wilayah Kecamatan Mranggen Babinsa Koramil 12/Mranggen Sertu Achmad Safi'i bersama Bhabinkamtibmas

Bripka Nur Rohmat, SH turun ke wilayah binaan untuk melaksanakan kegiatan Sosialisasi Bullying yang dilaksanakan di halaman SMK Ky Ageng Giri Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Selasa (13/08/2024).

Hadir dalam sosialisasi tersebut Kepala Sekolah SMK Ky Ageng Giri Bapak Munhamir, S.E., M.M, Bhabinkamtibmas Desa Banyumeneng Bripka Nur Rohmat, SH., Babinsa Desa Banyumeneng Sertu Achmad Safi'i, Guru SMK Ky Ageng Giri dan 600 Siswa-siswi SMK Ky Ageng Giri.

Pada kesempatan tersebut Sertu Achmad Safi'i memberikan arahan kepada anak murid SMK Ky Ageng Giri agar tidak saling menjelek sesama teman, pentingnya hidup berdampingan serta saling menghargai antar sesama.

“Kita semua harus bisa hidup saling berdampingan, toleransi, serta saling menghargai satu sama lain, untuk menghindari segala hal yang dapat merugikan ataupun menyakiti orang lain dan perlu ditingkat kedisiplinan,” jelas Babinsa.

Lebih lanjut Babinsa Sertu Achmad Safi'i juga mengajak para pelajar, untuk bersama-sama mencegah terjadinya bullying atau perundungan di sekolah.

“Selain menghindari segala hal-hal yang mengarah kepada tindakan bullying, kita juga harus bisa mencegah jika ada teman yang mau bertindak bullying terhadap yang lainnya. Ini juga merupakan salah satu bagian dari tugas kami yakni TNI bersama Polri untuk membantu menciptakan kondusifitas di wilayah,” jelasnya.

Kepala SMK Ky Ageng Giri Bapak Munhamir, S.E., M.M. mengatakan kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya preventif terhadap aksi bullying dikalangan siswa sehingga dapat mewujudkan sekolah yang aman, nyaman dan menyenangkan tanpa perundungan.

“Terimakasih kepada Babinsa Koramil 12/Mranggen dan Bhabinkamtibmas Polsek Mranggen yang telah memberikan pengarahan serta sosialisasi dan motivasi sehingga anak-anak menjadi lebih bersemangat sekolah,” ujarnya. (Pendim0716).